

7/13 水の中での命の守り方を学ぶ



串間市消防本部は、市内の各小学校で衣服を着たまま海や川などに落ちた際の命の守り方「ういて待て」の授業を行いました。この日は秋山小学校の全校児童を対象に同本部2名が講師を務め、児童らは全国の水の事故の状況、心臓に負担をかけない水の慣れ方、初めて行く深さの分からないプールへの安全な入り方などを学びました。その後、ペットボトルを使用した水面の浮き方を教わると児童らは上手に体の力を抜き浮いていました。5年生の山崎大輔さんは「服を着て水に入るのはいつもより体が重く感じた。もしもの時は今日の授業を生かして浮いて助けを待つようにしたい」と話していました。

7/12 学校のプールでマリンスポーツを楽しむ



市木小学校の全校児童を対象にサーフィン教室が行われました。県内出身のプロサーファーなどからサーフボードにうつぶせになり手で水をかく「パドリング」の方法や立ち方などの基本技術を教わると、慎重にバランスを取りながら楽しんでいました。最後は班ごとにパドリングで競争するリレーも行われ「頑張れー!」という声援が響く中、児童らは笑顔で競い合っていました。

参加者 6年生 ひきだ ゆづき 匹田 優月さん

他の学校ではできない体験ができてうれしいです。立つのは揺れて怖かったけど楽しくできました。



7/11 金谷小児童がゼロカーボンなどの理解深める

金谷小学校で、ゼロカーボンや再生可能エネルギーについての授業が行われました。同小学校は今年度、県の環境教育推進校に指定されており、その一環で実施。授業は5、6年生が参加し、市市民生活課の職員が講師を務めました。串間市内では風力発電や水力発電(小水力)などの再生可能エネルギーの取り組みがさかんであること、脱炭素社会に向けて一人一人ができる行動がまとめてある「ゼロカーボンアクション30」などを紹介。最後に職員は「手つかずの自然がたくさんある串間に誇りを持ってほしい。そして節電、節水など普段の生活でできることをぜひやってみて」と話していました。

参加者 6年生 はるき 江藤 春輝くん

串間は再生可能エネルギーがさかんでクリーンなまちということが分かりました。生活の中でもゼロカーボンに向けてできることを心がけていきたいです。



7/23 串間の夏の風物詩にぎわう



串間の夏の風物詩として親しまれている「あたご祭り」が今年も開催されました。会場の仲町通りと旧吉松家住宅前市民広場には、地場産品や焼きそば、ヨーヨー釣りなどの露店が並び多くの来場者でにぎわいました。祭りに合わせて開放される愛宕神社では、ライトアップされた竹林の幻想的な空間に多くの参拝者が訪れていました。

参加者 あん な 川崎 杏菜さん(小3)・りょう ま 稜真さん(小2)
まり か 真莉香さん(年長)

お父さんお母さんと来ました。とても楽しみにしていました。また来年も来たいです。



7/20 串間の早期米初出荷



串間で作られた早期米の初検査と出発式がJAはまゆう串間選果場にて行われました。この日は12.5トンの「あきたこまち」と「コシヒカリ」が持ち込まれ、米の形や水分量などを検査員が調べる初検査では最も品質の良い一等米に格付けされました。鏡開きの後、トラックに積み込まれ九州や関東への出荷を見送りました。JAはまゆう稲作部会の本田友和副会長は「天候に恵まれ、カメムシなどの被害も少なくいいお米ができた。ぜひ皆さんに食べていただきたい」と話していました。

7/15 「トイグランソラシタ」グランドオープン記念イベント



7月14日にグランドオープンした都井岬のグランピング施設「TOIGLAM SOLASITA」の記念イベントが行われました。グランピング施設や火まつり会場には、ピザや地鶏などの軽食やアクセサリーなどの販売、キャンプ用品などの展示など20ブースが並び、訪れた来場者は都井岬の風景を楽しみながら買い求めていました。同施設内には、水遊びスペースやトランポリンも設置され、子どもたちが楽しんでいました。

千葉県在住

3年生 さな 塚田 彩楠さん(左)
1年生 ゆな 塚田 結心さん(右)

グランピングに泊まれて、おいしい物もたくさん食べられていい思い出になりました。



もくじ CONTENTS

くしとピ! -くしまトピックス-	02
特集「移住お試し住宅『ラムネ荘』オープン!」	04
特集「ふるさと納税で申間の特産品をPRしませんか?」	05
すくすくのびのび -子育て支援情報-	06
十人十色 -子育て支援情報-	07
市民病院からのお知らせ	08
じゃがじゃが健幸通信	09
新型コロナウイルスワクチン接種情報	10
PICK UP! 串間	11
図書館に行こう	12
総合政策課だより(地域集落支援員の紹介)	12
武田類の飲食店放浪記	13
人事行政運営などの状況を公表します	14
市長コラム	18
市町村対抗駅伝競走大会串間市代表候補選手募集	18
うたごよみ	19
情報BOX インフォメーション	20
無料相談案内	25
警察署だより	25
道の駅くしまだより	26
税チャンネル	27
年金トピック	27
地球のメッセージ	27
編集後記	27
今月のくしまカレンダー	28
日曜給油店、休日在宅医	28
人口のうごき	28

今月の表紙



7月27日、串間市子ども会育成連絡協議会主催の子ども会レクリエーション「ニジマス釣り大会」が2年ぶりに開催されました。会場の桂原親水公園には約200匹のニジマスが放流され、参加した45名の児童らは水質調査や釣りを楽しみました。つかみ取り体験も行われ、最後はその場で焼き立てのニジマスの塩焼きを頬張り参加者は串間の夏の川を存分に楽しんでいました。